

La Nuit des Neiges: 25 ans déjà!

par Cathy Vercauteren

Le 23 février prochain, la Nuit des Neiges fête ses 25 ans avec Enrico Macias. Pour marquer le coup, la Fondation a décidé de soutenir l'association A.V.E.C. du professeur Khayat et La Sepp Blatter Humanity and Football Foundation.



www.nuitdesneiges.ch

La Nuit des Neiges des enfants se déroulera le 13 février 2008 à Crans-Montana.

Pour ce troisième goûter-spectacle, elle viendra en aide à F.O.R.C.E., Fondation suisse pour la recherche sur le cancer chez l'enfant. A l'affiche: la féérique chanteuse pour enfants, Sonia Grimm. Entrée gratuite.

Chaque année, 330 convives, venus de Suisse et d'ailleurs, se réunissent pour la traditionnelle soirée de la Nuit des Neiges. L'objectif de cet événement n'a pas changé: récolter des fonds pour une œuvre valaisanne et une œuvre internationale. La Nuit des Neiges peut se réjouir d'avoir déjà distribué plus de deux millions de francs suisses à une cinquantaine d'associations. Le secret du succès, selon le fondateur de la Nuit des Neiges, François Barras? *«Les participants, en parallèle à la dimension caritative, s'attendent à avoir une belle décoration, une animation de qualité, un repas gastronomique et à rencontrer des personnes publiques qui ont compris l'importance de leur présence à la soirée. Le comité œuvre donc pour satisfaire ces attentes.»*

Each year, 330 guests from Switzerland and elsewhere get together for the traditional Nuit des Neiges soirée. The aim of this event has never changed: to collect funds for a Valais charity and an international charity. La Nuit des Neiges can delight in the fact that it has already distributed more than two million francs to fifty or so associations. The secret of this success, according to François Barras, La Nuit des Neiges founder: *"Those who come, expect to find, set side by side with the charitable aspect, a beautiful décor, a quality show, a gastronomic meal and the possibility of meeting public figures who have understood the importance of their presence at the soirée. The committee therefore works towards satisfying their expectations."*

A.V.E.C. association pour la Vie-Espoir contre le Cancer

«Nous avons besoin de vous pour nous donner les moyens de comprendre et les raisons d'espérer.»

C'est en ces termes que le professeur Khayat s'exprime pour sensibiliser les personnes à la nécessité de trouver des fonds pour la recherche contre le cancer. Les fonds qui seront recueillis lors de la Nuit des Neiges 2008 serviront à la création d'un centre de recherches sur les thérapies ciblées.

La Sepp Blatter Humanity and Football Foundation

«Il est temps de réunir la joie et de la passer aux autres». La déclaration de Sepp Blatter, président de la FIFA, illustre la nécessité de créer une fondation à but non lucratif pour promouvoir des projets liés au football et pour soutenir aussi les activités et institutions humanitaires dans son canton, le Valais.

La Nuit des Neiges: la plus belle soirée caritative du Valais

La prochaine soirée de la Nuit des Neiges offrira, comme à l'accoutumée, son lot d'émotions dans un décor glamour avec des saveurs gastronomiques exceptionnelles pour combler les fins gourmets. Irma Dütsch, 18 points Gault et Millau, a accepté de concocter, avec une quinzaine de ses amis, le menu gourmand de la Nuit des Neiges 2008. «J'ai accepté de participer à la féerie de cette manifestation très sélect et de l'amitié généreuse parce que c'est la plus belle soirée de charité en Valais.»

Très généreusement, Enrico Macias a accepté de venir chanter pour la Nuit des Neiges et pour faire durer la soirée jusqu'à l'aube, Les Forbans fouleront le sol de la scène du Régent pour faire danser les participants sur le rythme des années 80.

Des personnalités suisses et internationales ont déjà confirmé leur présence. Désormais fidèle à la soirée, Stéphane Bern endossera son traditionnel rôle de maître de cérémonie.

D'autres têtes connues? Le président de l'U.E.F.A. Michel Platini ou encore Adriana Karembeu.

*Irma Dütsch
présentait
à Crans son
nouveau livre
l'automne
dernier...*



A.V.E.C. Association pour la Vie-Espoir contre le Cancer

"We need you to give us the means to understand and the reasons to hope."

These are the words that were used by Professor Khayat when he wished to heighten awareness of the necessity of finding the funds for research against cancer. The funds that will be collected during the 2008 Nuit des Neiges will go towards the creation of a research centre for targeted therapies.

The Sepp Blatter Humanity and Football Foundation

"The time has come to gather joy together and pass it on to others". The declaration made by Sepp Blatter, President of the FIFA, expresses the necessity of creating a non-profit-making foundation in order to promote football-linked projects and also to support the activities of humanitarian institutions in his canton, Valais.

La Nuit des Neiges: the most wonderful charitable soirée in Valais

The coming La Nuit des Neiges soirée will, as usual, be offering its customary share of emotions in a glamorous décor, accompanied by exceptional gastronomic delights to satisfy the most discerning gourmets. Irma Dütsch, 18 points Gault et Millau, with fifteen or so friends, has accepted to concoct the gourmet menu for La Nuit des Neiges 2008.

"I've agreed to participate in the enchantment of this very select event and warm friendship, because it's the most wonderful charity evening in Valais."

Enrico Macias has very generously accepted to come and sing at La Nuit des Neiges and prolong the soirée until dawn; the Forbans will be taking to the stage at the Régent and getting everyone up and dancing to the rhythms of the 80s.

Both Swiss and international personalities have already confirmed that they will be there. Stéphane Bern, will, as usual, be taking on his traditional role of master of the ceremony. Other well-known figures? The U.E.F.A. president, Michel Platini and Adriana Karembeu.

**La Nuit des Neiges
a déjà distribué plus
de 2 millions
de francs à
une cinquantaine
d'associations...**

Finally, the children's Nuit des Neiges will be taking place on 13th February, 2008 in Crans-Montana.

This third teatime-show will be in aid of F.O.R.C.E., a Swiss foundation for research into children's cancer. On the bill: Sonia Grim, the enchanting children's singer. Entrance is free.